

# 東宝見聞録

## 東高校に新たな風！新任式

4月6日(水)に新任式・始業式が行われました。新任式では今年度新たに着任した常勤・非常勤あわせて9人の職員が紹介され、その後お一人ずつ着任の挨拶をして頂きました。一日も早く東高校に慣れ、新風を吹き込んでくださることを期待したいものです。



(新任職員の紹介)

校長	吉元 鈴代 先生 (県教育庁社会教育課より)
地歴公民	岩下 真理 先生 (鹿屋農業高校より)
理科	飯田 史郎 先生 (薩摩中央高校より)
保健体育	松村 弘子 先生 (加世田常潤高校より)
保健体育	下和田 勇治 先生 (加治木工業高校より)
非常勤(保健体育)	脇田 善旨 先生
非常勤(書道)	渡邊 周一 先生
非常勤(商業)	田代 憲久 先生
非常勤(司書補)	郡山 裕美 先生

## 入学式、在校生も参列し新入生を歓迎！



新入生を代表し、宣誓を行う田中君

併設する鹿児島高等特別支援学校(高特支)の協力のもと、多くの花に彩られた式場で、4月7日(木)に行われた入学式では、今年度初めて在校生も参列し、新入生を出迎えました。式辞では新校長、吉元鈴代先生が、新入生に対し、「落ち着いて、見るもの、聞くものに誠実に接し、身近なすべきことを誠実に実行すること」、「挫折や失敗に対して恐れたり怯むことなく、あらゆることにチャレンジして様々な経験を重ねること」、「周り人を羨んだり自分と比較しながら進むのではなく、自分の意識や行動をしっかりと見極め、自分という私に自信を持

ちながら前に進むこと」という言葉を贈られました。また、部活動生・生徒会役員と在校生による校歌紹介も行われました。新入生全員が、3年後、「東高校を選んで良かった。」と心から言いつつ卒業出来るよう充実した高校生活を送ってほしいと思います。



## 部活にズームイン!

### ～ バスケットボール部 編 ～



4月上旬に行われた第71回南九州四県対抗バスケットボール選手権大会県予選では、男子・女子ともに予選突破を目指し、し烈な戦いが繰り広げられました。4月3日に始良市蒲生体育館で男子が鹿児島高専チームと、女子は初戦が薩摩中央・鶴翔合同チーム、2回戦が国分中央チームと対戦しました。惜しくも上位進出はなりませんでした。異動となった渡邊先生も最後の応援に駆けつけ熱い声援をくださり、全力で戦うことが出来ました。今年度のさらなる活躍に期待します。



### 部活動紹介コマ集



今年度も学校だより「東宝見聞録」を発行することになりました。この紙面は、東高校の「宝」である東高校生の活躍を生徒や保護者の方々、さらには地域社会へ広報していくためのものです。生徒・職員の皆さん、さまざまな情報をお寄せ下さい。お待ちしております。(教務部・広報係)